

Bolos

Iván y Rivas se redimen en Mieres

Los de Riaño superaron a los de La Juécara por 14 a 8 en la final del Campeonato de Asturias por parejas

Lucas BLANCO
OVIEDO

La pareja de la Peña Riaño formada por Iván Rivas e Iván Fernández se alzó el sábado con el título que les reconoce como mejor dúo de Asturias tras derrotar en la final del regional de Primera Categoría celebrada en la bolera Caudal de Mieres a la tripleta de la Peña La Juécara conformada por Andoni Santiago, Llerandi Montes y Cristófer Rodríguez por un cómodo 14 a 8.

La partida apenas tuvo historia, pues los de Villa se distanciaron de sus vecinos de Sama de Langreo desde el inicio del choque. La Juécara alineó de inicio al joven Llerandi de 14 años y Andoni, ya veterano pese a sus 23 años, que luego sería sustituido por Cristófer, el más experimentado a sus 28 primaveras. En este caso, la mayor experiencia de Rivas, de 26 años, y sobre todo de Iván, de 39, se impuso ya al cambio de tirada con un claro 7 a 3.

La segunda parte cambió poco las cosas, pues esa ventaja se fue hasta el 10 a 5 e incluso se amplió hasta llegar al definitivo 14 a 8. Una diferencia que se gestó en el mayor acierto en momentos puntuales por parte de los ganadores, ya que los tanteos fueron similares por ambas partes a la hora de poner. Concretamente, Riaño promedió

38,5 bolos y La Juécara 38,2, destacando los dos conjuntos más para la mano.

Con este triunfo Iván y Rivas se sacan la espina del año pasado cuando fueron derrotados en la final jugada en la misma bolera contra Alejandro Nuño y Bernardo Menéndez por 14 a 13. Igualmente, Iván se consolida como uno de los jugadores más laureados de la historia en la especialidad por parejas al sumar su quinto título con cuatro jugadores distintos. Su primer triunfo llegó en 1993 como compañero de José Luis Bilbao cuando todavía era juvenil y militaba en Sotrongido. Un éxito que repitió 15 años después junto a Abel González con la camiseta de Prau La Hueña y en 2011 y 2013 en la Peña El Pile junto al piloñes Ángel Ibaseta.

Los de Riaño se convirtieron en los primeros campeones de un torneo oficial de la temporada a los que se sumaron al día siguiente los nombres de otras dos parejas. La bolera de Contrueces acogió el domingo la final de los regionales de dúos de Segunda y Tercera Categoría con triunfo para "Los Manolos" de La Venta Los Probes y Alejandro Rodríguez y Rosendo Blanco, de la Peña El Biche, respectivamente.

Abrieron la jornada dominical los finalistas de la categoría más modesta. Alejandro, al igual que Rivas e Iván, había perdido la final del año pasado ante Mendiburu



Arriba, premiados en el Regional de Primera. Debajo, los de Segunda y Tercera categoría. | L. BLANCO

padre e hijo, de la Peña Bocamina. Entonces tuvo compañero a Juan Redondo, pero para esta ocasión compartió filas con Rosendo y consiguieron llevarse el título a Pola de Siero al derrotar a sus vecinos de la Peña El Arenal de Pumarabule, Juan Villanueva y Abelardo, por un incontestable marcador de 14 a 5.

Los números hablan por sí solos. El Biche promedió 35 bolos frente a los 28 de media de los de El Arenal y esa diferencia de siete bolos por juego se plasmó en el marcador final. Alejandro destacó por encima de todos rozando los siete bolos por bola para el pulgar y Rosendo no desentonó para llevarse una partida en la que Juan y Abelardo notaron la falta de experiencia en finales de este tipo.

En Segunda, Manolín de Con y Lolo Sánchez revalidaron el título conseguido ya el año anterior en la bolera gijonesa. Sus rivales Josín Suárez y Miguel Osorio, de Tino El

Panadero no tuvieron su mejor día, si bien se mantuvieron con opciones hasta el 9 a 7 desfavorable, que posteriormente se convirtió en un 13 a 7 ya insalvable. Finalmente, maquillaron el resultado con un definitivo 14 a 10.

El consistente juego de Josín permitió a los de Tino El Panadero mantener las opciones pese a que Miguel estuvo lejos de su mejor nivel. Los de la Peña llanisca, por su parte, fueron más regulares y completos en momentos puntuales y terminaron por plasmar su nombre de nuevo en la primera gran competición del año de la categoría.

Por otra parte, se disputó la tercera jornada del torneo de tríos "La Ascensión" en el que participan las cinco peñas del concejo de Oviedo con triunfos de Tino El Panadero por 14 a 4 ante Tudelano y de San Juan a domicilio frente a Prieñas por 14 a 6. Mañana a las 19,15 se

disputa una nueva jornada que enfrentará a Tudelano con San Juan y a Casa Santos con Prieñas.

De igual manera, continúan las eliminatorias de la primera ronda del XXVIII Memorial Cajetilla de Siero. La bolera de Lieres acoge mañana, a las 19:30 horas el duelo entre Daniel Olay (El Biche) y Marino Fanjul (Villa de Noreña). De manera simultánea, Alberto Palacio (El Chalupu) y Orlando Montequín (Lugones) buscan una plaza en octavos de final en la bolera de Casa Cuqui de Granda.

En cuanto a las primeras eliminatorias jugadas en los últimos días, destaca la derrota de Sergio Hevia (Magdalena) en Pumarabule ante Carlos González (Reculta) por 14 a 11. Ya están en octavos también Guillermo Iglesias (V. Sidra-Titi), Bernardo Menéndez (Villa de Noreña), Jorge Rosa (Batán) y los jugadores de El Chalupu, Daniel Loredó y Javier Lastra.

Ajedrez

El Grupo Covadonga da la sorpresa en el Regional por equipos

Derrotó al líder, el Real Oviedo, que sigue siendo el favorito para el título

Víctor LLANEZA
OVIEDO

El sábado se disputó la quinta jornada de los Regionales por equipos, cargada de encuentros interesantes y con una sorpresa mayúscula. El Grupo Covadonga quiere ser el conjunto de moda; venía de ganar con solvencia al Rico e hizo lo propio nada menos que con el Real Oviedo. Los gijoneses tomaron el Tartiére: dos a cuatro, ni los más optimistas hubieran podido vaticinar tamaña gesta. Posiblemente sólo fue una mala tarde de los azules, que siguen liderando y siendo indiscutibles favoritos, pero el mérito de los

grupistas es enorme, vaya si dieron la talla. En el primer tablero, Rubén Ceñal, con negras, le entabló al MI Alberto Andrés. Por parte local, Ignacio Bajo ganó en el quinto a Julio Leonardo Boudy mientras que en la mesa seis Enrique Aparicio igualó con Daniel Centrón. En los juegos intermedios los visitantes se dieron un festín: triunfos de Saúl Viñuela, Javier Fidalgo -imparable Javier en este campeonato- y Jesús Ángel Lobo sobre Iván González, Iván Andrés y Aitor Alonso. Este resultado anima la cabeza y hace albergar esperanzas a los equipos "alternativa" si bien el Real Oviedo continúa teniendo más papeletas que nadie pa-



Alfil Fernández Gómez, del Real Oviedo B, jugando

ra ser campeón allá por la última semana de abril.

El Antonio Rico no perdió el tiempo, cargó sus pilas y obtuvo un inapelable 5'5 - 0'5 sobre el Enero, que no es precisamente una centineta. Igualmente el ENSIDESA le hizo 5'5 a un desatinado Alfil. Quienes sí les dieron a endosar el "rosco" fueron los integrantes del GARMAT Oviedo 93,

que dejaron en cero al colista, el Universidad de Oviedo, y de paso se colocan segundos a uno y medio del Real Oviedo. Buena victoria del Valdesva sobre el Ciudad Naranco, mínima pero que podría ser muy valiosa cara a no enredarse en los puestos de descenso. También por 3'5 a 2'5 superó el Mieres del Camino al Grupo 64 en Gijón.

La clasificación pasa a estar así: Real Oviedo, 22'5; GARMAT Oviedo 93', 21; Antonio Rico, 20'5; Grupo Covadonga, 19'5; ENSIDESA, 17; Mieres del Camino, 15; Siero, 14; Grupo 64, 13'5; Valdesva, 13; CID Ciudad Naranco, 10'5; Alfil, 8'5 y Universidad de Oviedo, 5'5.

En Segunda tuvimos estos marcadores: Al Paso - Siero B, 1 - 5; ENSIDESA B - Grupo Covadonga B, 1'5 - 4'5; Ateneo Obrero 1881 - CID Ciudad Naranco B, 3 - 3; GARMAT Oviedo 93' B - Ateneo Obrero, 2'5 - 3'5; Pablo Morán - Gradense, 5'5 - 0'5 y Grupo 64 B - San Juan Bautista 4 - 2. Lideran el filial del Grupo Covadonga, con 23, y el Pablo Morán, firme candidato a volver a Primera, con 22.

En Tercera, que se disputa mediante el sistema suizo, comanda el Antonio Rico B, con cinco victorias. Le siguen, con cuatro y un empate: Real Oviedo B, Pablo Morán B, Antonio Rico C y Siero C.

El sábado especial atención al duelo estelar entre el Antonio Rico y el Real Oviedo, los dos grandes aspirantes al título con permiso del Grupo Covadonga y el GARMAT Oviedo 93', que vienen rindiendo a gran nivel.